

# Männerchor richtet Kreis-Sängertag aus

## Elsener Vokalensemble zieht positive Jahresbilanz – Norbert Stollmeier als Vorsitzender bestätigt

**Elsen** (WV). Der Männerchor Elsen hat Jahresbilanz gezogen. Im Mittelpunkt standen 2013 wieder zwei großen Konzerte, die von Chorleiter Alfons Puscher in 43 Proben vorbereitet worden waren. Aber auch ein Benefizkonzert zugunsten der Kirchenrenovierung in Elsen, Liedvorträge in karitativen Einrichtungen, die Mitgestaltung von Gottesdiensten und Geselligkeit standen auf dem Programm.

Den eifrigsten Besuchern der wöchentlichen Proben überreichte Vorsitzender Norbert Stollmeier ein Präsent. Werner Pohl, Anton Lues, Adolf Drewniok, Rudolf Stamm und Willi Wibbeke wurden ausgezeichnet.

Für 40 Jahre Singen im Männerchor Elsen ehrte Dr. Ulrich Flechtner, Vorsitzender des Sängerkreises, Josef Hillebrand und Meinolf Tanger. Für sogar 50 Jahre aktive Mitgliedschaft in Chören wurden Heinz-Josef Stollhans und Heiner Vieth ausgezeichnet. Außerdem erhielt Kassierer Willi Wibbeke eine Auszeichnung für 20 Jahre

Tätigkeit im geschäftsführenden Vorstand.

Die Versammlung wählte anschließend Norbert Stollmeier zum Vorsitzenden, Willi Wibbeke in das

Amt des Kassierers und Franz-Josef Stoiber zum Notenwart. Die Kassenführung prüft im nächsten Chorjahr Heinz Giesguth zusammen mit Heinz Stollwerk.



Sie führen den Männerchor (von links) Willi Wibbeke (Kassierer), Gottfried Neuhaus (2. Vorsitzender), Franz-Josef Stoiber (Notenwart), Norbert Stollmeier (Vorsitzender), Alfons Puscher (Chorleiter), Rudolf Heinemann (Schriftführer), Josef Hillebrand (2. Notenwart) und Peter Schöneweis (2. Kassierer).

In der Vorschau kündigte der Vorstand eine dreitägige Chorfahrt an den Rhein und die Nahe mit Konzertauftritten an. Der nächste Termin des Chores ist die Ausrich-

tung des Kreis-Sängertages im Dionysiushaus Elsen am Samstag, 8. Februar.

@ [www.maennerchor-elsen.de](http://www.maennerchor-elsen.de)



Langjährige Sänger sind geehrt worden (von links) Willi Wibbeke (20 Jahre und Kassierer), Norbert Stollmeier (Vorsitzender), Heinz Vieth (50 Jahre), Heinz-Josef Stollhans (50 Jahre), Dr. Ulrich Flechtner (Vorsitzender des Sängerkreises), Josef Hillebrand (40 Jahre) und Meinolf Tanger (40 Jahre).  
Fotos: Dieter Neumann